



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum, Polsek Takokak Melakukan Patroli Someah.

Cianjur - [CIANJUR.FR.N.CO.ID](http://CIANJUR.FR.N.CO.ID)

Jul 8, 2024 - 09:23



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Senin, 8 Juli 2024, personel Polsek Takokak melakukan Patroli Someah untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya. Salah satu tujuan dari patroli ini dilakukan di Bank BRI Takokak adalah untuk mengurangi potensi gangguan

kamtibmas, khususnya pelanggaran C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya.

Polres Cianjur Polda Jabar menggunakan metode humanis seperti Patroli Someah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Selama patroli, anggota Polsek Takokak berinteraksi secara langsung dengan warga dan nasabah Bank BRI untuk memberikan rasa aman dan mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan yang mungkin terjadi.

Disampaikan oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, bahwa Polsek Takokak melakukan patroli sebagai bagian dari upaya pencegahan untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum mereka.

"Kegiatan Patroli Someah ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama di sekitar Bank BRI Takokak. Kami berharap melalui patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih nyaman dan tenang dalam melakukan aktivitas sehari-hari", kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa kolaborasi yang efektif antara petugas dan masyarakat sangat penting untuk menjaga Kamtibmas. Saya sangat menghargai upaya Polsek Takokak untuk melakukan patroli seperti ini secara teratur. Kami berharap kegiatan ini dapat mengurangi kemungkinan kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan aman.

Kegiatan Patroli Someah ini diharapkan membuat masyarakat, terutama pelanggan dan karyawan Bank BRI Takokak, dapat beraktivitas dengan lebih tenang dan aman. Polsek Takokak terus berupaya memberikan layanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.